

<感想 0706 (抜粋)>

- ・地域リーダーはみんなに頼られ、助け合いのできる優しい人になるべきと明確になった。
- ・主体的・対話的で課題を解決する力を身につけることが必要だとわかった。
- ・ワークショップを通じて、いつもとは違うことを言って、他の人の趣味を知ることができた。
- ・初めての人と話すのが苦手だけど、少し自信がついた。
- ・他市のジュニア・リーダーの活動を知ることができた。
- ・様々な年齢層の地域の方々との話を通して、それぞれの地域の特色や課題について知ることができた。
- ・消防士と連携して救急講習を行っているなど JL の成長が期待できる取組があった。
- ・楽しい時間を過ごすことができうれしかった。コミュニケーションがとれた感じがして最高の一日になった。
- ・班づくりの時に困っていたら、班に入れてくれたのでとても嬉しかった。
- ・次の研修会ではみんなの前で発表できるようにしたい。
- ・山口県では人口が減少していることがわかった。
- ・絵に書いて伝えるとわかりやすく伝えることができた。
- ・ジュニア・リーダーは自分たちの地域をよりよくしていく大切なものだ。
- ・普段かかわらないような人とたくさんかかわれて、人と話すことの楽しさに気づいた。
- ・最近の研修は座学が多く、あまり身になっていないと思っていたが、話し合いを組み込むことで刺激があり、記憶に残るのでよかった。
- ・いろいろな年齢層、多様な人たちと意見を交換する機会はとてもよかった。
- ・小学生の時に地元で楽しいことがあると気づくことや地元でしか達成できない目標を見つけることができるかもしれない。
- ・地元でずっと住まなくても、いつでも帰って来られるなら、どこに行ってもいいのではないかな。